



Home > Economía > Empresas

La línea entre oferta y demanda de gas empieza a tener vacíos: Naturgas

La vicepresidenta Financiera de Ecopetrol, Milena López Rocha, afirmó que en la estrategia de largo plazo de la compañía no está contemplado el reemplazo del negocio tradicional de hidrocarburos.

Pedro Mendoza

10 de abril de 2024 - 06:56 p. m.



La presidenta de Naturgas, Luz Stella Murgas, habla sobre el futuro del gas en Colombia.

Foto: AMAZEINC - MAURICIO CIFUENTES



La presidenta de Naturgas, Luz Stella Murgas, sostuvo que entre los diferentes actores se puede lograr una verdadera transición energética justa. La necesidad de que América Latina sea una constante para asegurar una transición que llegue a los hogares, precisó.

“Hemos iniciado desde el pasado lunes nuestras conversaciones que no solamente tienen incidencia en Colombia, sino también en América Latina con el propósito de buscar sinergias, aspectos comunes que nos permitan acelerar la transición energética, reconocer aquellos recursos naturales de los que tenemos disponibilidad para que esa transición no sea costosa para el bolsillo de nuestra gente” sostuvo la presidenta de Naturgas en el evento que realiza el gremio energético en Cartagena.

Le puede interesar: [El gobierno le apunta al desarrollo del país con el uso de inteligencia artificial](#)

“La autoconfianza en gas está prevista para 70 años, no quiere decir que en ese momento vaya a haber un desabastecimiento de gas, sino que a partir de ese momento la línea entre oferta y demanda empieza, digamos a tener vacíos. Esperamos que la Agencia Nacional de Hidrocarburos en mayo emita el informe con corte a 2023 y haremos los análisis, pero con seguridad nos va a llevar a concluir, que tenemos que reforzar e incrementar la exploración porque la única manera como agregamos reservas es perforando pozos”.

Con relación con la importación de gas desde Venezuela dijo que se requiere recuperar el gasoducto y la infraestructura que permita esa importación. Recordó que es “un gasoducto de 225 kilómetros de los cuales ochenta y ocho están ubicados en territorio nacional. Esa infraestructura la construyó PDVSA con una inversión de 335 millones de dólares en el año 2007, una estructura que se dejó de utilizar desde 2015”.

El documento “Colombia respira, el impacto del gas natural en el futuro de Colombia” sostiene que el país cuenta con más de 7.750 kilómetros de gasoductos. Recientemente, se conectó el sistema de la costa con el del interior en la estación Ballena, en la Guajira. Esta infraestructura ha permitido transportar cerca de 1.000 millones de pies cúbicos de gas natural promedio día para atender la demanda nacional, señala el documento.

Gracias al gran potencial de reservas en el país, estimado en más de 70 TPC (trillones de pies cúbicos), es necesario continuar con las campañas exploratorias que garanticen la seguridad del suministro de este energético en el mediano y largo plazo a precios asequibles, sostiene la publicación.

Para leer: [Se ahonda la caída de la confianza del consumidor](#)



Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)



En el evento Arpel Naturgas, se planteó el contexto latinoamericano, donde cada país tiene una historia con recursos y oportunidades y un "mix energético diferente".

En este encuentro de representantes del sector energético, el tema del petróleo ha tenido una gran importancia. La vicepresidenta Financiera de Ecopetrol, Milena López Rocha, afirmó que en la estrategia de largo plazo de la compañía no está contemplado el reemplazo del negocio tradicional de hidrocarburos, sino una diversificación de negocios.

Aseguró que Ecopetrol es y seguirá siendo una compañía de hidrocarburos. "Yo creo que eso es muy importante cuando vemos esa estrategia que habla de una diversificación hacia futuro, una diversificación que ya comenzamos a hacer, pero en ningún momento habla de un reemplazo de los hidrocarburos".

Reafirmó que se está hablando de una compañía más diversificada a futuro, lo cual nos permitirá ser más resilientes no solo a la volatilidad en el precio del crudo sino a ese camino de la Transición Energética hacia adelante, señaló.

Por su parte, Walter Fabian Canova, vicepresidente de refinación y procesos industriales del grupo Ecopetrol sostuvo que en 2023 "cerramos con un aumento en la producción de combustibles limpios del orden del 17% eso lo hicimos gracias al incremento en la capacidad de procesamiento en nuestras refinerías donde

donde terminamos carga consolidada en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, que llegó a 420 mil barriles diarios, promedio año".

En el evento energético hicieron presencia representantes de petroleras como la brasileña Petrobrás y la argentina YPF.

Ana Milena López Rocha, vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible de Ecopetrol dijo en su presentación que la empresa tiene la visión estratégica de "mantener el negocio de los hidrocarburos, y a su vez, diversificar la compañía". Eso implica que la empresa dedique un 75% de sus inversiones al área de los hidrocarburos para mantener el tamaño del negocio que a su vez financie un proceso de transición energética en Colombia.

Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP

Suscríbete

Acceso permanente a elespectador.com, eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y

Por Pedro Mendoza

Temas recomendados:

Naturgas

Autosuficiencia petrolera

Hidrocarburos

Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscríbeme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario
preg.marketingvici.com



Las personas con dolor de rodilla y cadera tienen que leer esto
HEALTH



Obtén tu plan Movistar con iIimiDatos [Contrátalo ahora]
Movistar - ... [Comprar ahora](#)



Automatice la contabilidad de su empresa con soluciones avanzadas...
Software de ... [Buscar ahora](#)



Los colombianos recibirán educación financiera gratuita

Mister Market Pro

Sillas reclinables de exposición sin vender se venden casi gratis en Chía -...

Sillas reclin... [Buscar ahora](#)

Muchas personas mayores no saben que el seguro de coche es casi...

Seguro | Enlaces publici...

¡Vacaciones en San Andrés casi gratis! Vuelos + hotel incluidos

Viajes | Enla... [Ver ofertas](#)

Servicios

Descubre el potencial